

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Perbedaan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan Metode Ekspositori Dan Metode Inkuiri Pada Materi Pokok Sistem Ekskresi Pada Manusia di Kelas XI IPA SMA Swasta AL-Hidayah Medan TP.2012/2013”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulis skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, dan Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik, Ketua Jurusan Biologi Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si dan Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Pardinan Lubis, S.Ag selaku kepala sekolah SMA Swasta Al-Hidayah dan Ibu Rika Khairani Siahaan, S.Pd selaku guru biologi di SMA Swasta Al-Hidayah serta kepada siswa-siswi SMA Swasta Al-Hidayah yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya buat keluargaku kepada Ayahanda Hasyim Nasution, S.Ip,S.Pd dan Ibunda Fatimah Siregar serta bang Nawi, bang Ogex, kak Lia, kak Dewi, Alm. bang Taufik, bang Halim, kak Budah, kak Juli, kak Riska yang tak henti-hentinya berdoa, memberikan semangat dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di

Unimed. Terima kasih juga buat rekan-rekan seperjuangan khususnya buat seluruh rekan-rekan Pendidikan Biologi Ekstensi 2009 yang telah banyak membantu penulis dalam penulisan skripsi ini semoga Allah SWT membalas segalanya dengan kebaikan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, Agustus 2013

Penulis,

Imam Ghozali Nasution  
NIM 409341028

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY